

20

36 → 20A

21

6. Warener Filmeabend, 20. November 2018 Resumè

Der „Warener Filmertreff“ hatte zum Filmeabend am 20. November eingeladen. Der Kinosaal im Haus Acht war gut gefüllt. Die Zuschauer haben erfahren, dass der Filmertreff eine kleine Gemeinschaft von Amateurfilmern ist, die sich regelmäßig in der RAAbatz-Medienwerkstatt im Haus Acht trifft. Die Zusammenarbeit von Amateurfilmern, Medienfachleuten und Haus Acht, das ja bekanntlich auch das Domizil des Warener Kultur- und Kunstverein e.V. ist, scheint sehr produktiv zu sein, meinten spontan einige Gäste des Filmeabends. Sie sahen neun kurze Filme unterschiedlichster Machart: Spielfilm, Natur- und Tierfilm, Musikvideos, Reiseclip und Zeichentrick. Das Publikum war von der Vielfalt der Beiträge sehr angetan. Herr Albinsky vom Filmertreff meinte selbst, dass den Warener Filmern damit eine echte Steigerung gegenüber den früheren Filmeabenden gelungen sei. Beeindruckend war auch, wie sich junge Leute mit filmischen Mitteln an der Auseinandersetzung mit aktuellen Problemen beteiligen – z. B. mit Rassismus im Alltag und Mobbing in der Schule. Der Filmertreff, in dem auch Mitglieder des Filmer-Bundesverbandes BDFA „mitspielen“ – wie Albinsky sagte – würde sich über neue Mitspieler freuen. Also – Filmerinnen und Filmer von der Müritz, egal ob mit Handy oder großer Kamera – der Warener Filmertreff hat noch Plätze frei.

(aus einem Zuschauer-Leserbrief)

Veranstalter



Anja Schmidt
Projektleiterin
RAAbatz Medienwerkstatt
Tel.: 03991-6739858
Mail: raabat@raa-mv.de

In Zusammenarbeit mit

Haus Acht Waren

Warener Filmertreff und
Bundesverband deutscher
Filmautoren – BDFA

